



# Agricultores sitian la Cámara de Diputados; exigen ser escuchados

Cientos de agricultores y campesinos sitiaron la Cámara de Diputados para ser escuchados y entregar un pliego petitorio a la Comisión de Recursos Hídricos, Agua potable y Saneamiento, informó Apro.

Los agricultores llegaron con decenas de tractores que aparcaron en frente de la entrada de la puerta cuatro del recinto legislativo, además con banderas y pancartas protestan en contra de la Ley de Aguas.

Los campesinos afirmaron que buscan que sus demandas sean incluidas en la iniciativa que se dictaminó este día en la Comisión de Recursos Hídricos y que se discutirá este jueves en el Pleno de la Cámara Baja.

Mientras se manifestaban los agricultores y con banderas del México en el país cantaban el Himno Nacional, en la Comisión de Recursos Hídricos, Agua potable y Saneamiento aprobaron el dictamen por 28 votos a favor y 10 en contra. Se prevé que mañana se discuta en el Pleno de la Cámara Baja.

La caravana de tractores provenientes de Veracruz, Tlaxcala y Puebla para llegar a la Cámara de Diputados en la Ciudad de

México, generó tráfico lento y severas afectaciones en la autopista Peñón-Texcoco y vialidades aledañas.

Los campesinos se movilizaron para manifestar su rechazo a la propuesta de la nueva Ley de Aguas, argumentando que vulnera sus derechos y pone en riesgo la producción agrícola.

La columna de maquinaria pesada fue captada al ingresar por la comunidad de La Magdalena Panoaya, donde habitantes reportaron la presencia de elementos policiales que interceptaron el contingente cuando circulaba por la Avenida 602.

De acuerdo con los manifestantes, la intención era llegar al primer cuadro de la capital para exigir un diálogo directo con legisladores federales y exponer sus preocupacio-

nes antes de que la iniciativa avance en comisiones. Tras atravesar Texcoco y continuar su recorrido hacia la capital, los tractores ya se encuentran estacionados sobre la calle Zapata, frente al Congreso de la Unión, donde esperan que se conforme una comisión que les permita ingresar al recinto legislativo.

Los dirigentes del movimiento señalaron que, pese a la presencia policial, la movilización se ha mantenido pacífica y con el objetivo de hacer visible su inconformidad ante una reforma que consideran perjudicial para las comunidades campesinas del país.

Autoridades capitalinas recomendaron a automovilistas evitar la zona del Congreso y vialidades cercanas debido a la presencia de la caravana y a los cierres intermitentes que podrían prolongarse varias horas.



Foto: Cuartoscuro